

**Bezirk Rems-Murr
Bezirksspielleiter**

Ralph Rolli
Tomatshalde 22/1
71364 Winnenden
Tel. 0177/2858222
P: 07195/ 9814791
ralph.rolli@gmx.de

Der Fußballbezirk Rems-Murr informiert

Gute Außendarstellung beim Benefiz-Turnier

Bereits zum 10. Male wurde das Benefiz Turnier der Stiftung gegen Gewalt an Schulen am 11./12. Januar 2019 ausgetragen.

Ins Leben gerufen wurde diese Veranstaltung nach dem Amoklauf an der Winnender Albertville-Realschule.

Auch der Bezirk Rems-Murr ist der guten Sache gegenüber offen und bringt sich dort ein.

Von Beginn an übernahm der Bezirksvorsitzende Patrick Künzer die Turnierleitung, immer mit ein paar Jugendlichen an seiner Seite, um den Nachwuchs einzubinden.

Auch die Schiedsrichter pfeifen für den guten Zweck. Marco Fritz sowie Knut Kircher waren schon in der Halle um Spiele zu leiten und Nähe zur Basis zu zeigen. Dieses Jahr war Carl Höfer am Start, er leitete das vorletzte WFV-Pokalfinale auf der Waldau.

Jochen Seiler und Antonio Agazio sind auch immer am Start, alle verzichten auf ihre Spesen für den guten Zweck.

Etliche Mitglieder des Bezirksvorstandes schauten auch dieses Jahr wieder in der Halle vorbei.

Bezirksspielleiter Ralph Rolli - er überreichte für den Sportkreis die Pokale- Kassier Werner Burr, Sportgerichtsvorsitzender Rainer Lasartyk, Bezirksschiedsrichterobmann Michael Keller sowie Bezirksjugendleiter Antonio Agazio waren vor Ort.

Im Vorjahr fanden Monika Alt und Markus Kiebusch den Weg aus dem Schwarzwald nach Leutenbach.

Eine Bezirksübergreifende sehr gute Außendarstellung.

